



Pressemitteilung

Freitag, 12. Juni 2020

Norderstedts digitales Jugendzentrum „DIGI. JUZ“ startet – virtueller Treffpunkt für und von jungen Leuten

Norderstedt. Das neue digitale Jugendzentrum des Jugendamtes der Stadt Norderstedt ist online. Ab sofort finden Jugendliche im „DIGI. JUZ“ interessante und altersgerechte Neuigkeiten aus Norderstedt, sowie Bastel-, Spiel- und Sportanleitungen, Kochtipps und darüber hinaus ein Musikstudio, in welchem sie beispielsweise das Songwriting erlernen können.

„DIGI. JUZ“ wurde ins Leben gerufen, um Kindern und Jugendlichen in Norderstedt auch während der Corona-Schließungen einen virtuellen Raum zu bieten, in dem sie sich austauschen und gemeinsam ihren Interessen nachgehen können. Das digitale Jugendzentrum ist aber nicht einfach nur ein Ersatz während der aktuellen Schließungen – es wird auch nach der Corona-Krise fester Bestandteil des Jugendangebotes der Stadt Norderstedt bleiben. Nach der Wiedereröffnung der Jugendzentren wird es als zusätzlicher Anlaufpunkt für junge Norderstedterinnen und Norderstedter im Internet weiterbestehen und kontinuierlich weiterentwickelt.

Das virtuelle Jugendzentrum wird derzeit von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Offenen Kinder- und Jugendarbeit gestaltet. Der weitere Ausbau der neuen Plattform ist bereits in die Wege geleitet. Langfristig sollen interessierte Kinder und Jugendliche die Möglichkeit bekommen, ihren virtuellen Treffpunkt selbst zu gestalten. Schon jetzt sind sie aufgerufen, Ideen und Anregungen per E-Mail an digi.juz@norderstedt.de dem Jugendamt zu schicken.

Das digitale Jugendzentrum finden Interessierte unter www.norderstedt.de/digitales-jugendzentrum.